

# Un nouveau centre de parachutisme

**GRAND PÉRIGUEUX** Bernard Maussire va ouvrir, en mai, une antenne de sa société Airmauss sur l'aéroport de Bassillac. Les amateurs vont apprécier

« Voilà cinq ans que j'y pense et ça va enfin pouvoir se faire » se réjouit Bernard Maussire. Ce Bergeracois qui a fait de sa passion du parachutisme son métier, en créant une entreprise de loisirs, Airmauss (1), va ouvrir une antenne à Bassillac. « Étant originaire de Bergerac où il n'y a plus de club depuis des années, je pense que la Dordogne, avec l'effet Lascaux, a un potentiel intéressant. »

Bernard Maussire est en contact avec le Grand Périgueux qui gère l'aéroport de Bassillac pour pouvoir louer un hangar. « Nous allons débiter doucement pour le 8 mai afin de se tester, avant de lancer réellement

l'activité à la fin de l'été. » Avec son expérience – il compte 18 000 sauts – et l'effet de nouveauté, il devrait attirer des débutants, comme des amateurs confirmés.

## De nombreuses activités

Bernard Maussire compte bien renforcer le pôle aéronautique de cette plateforme dont la ligne aérienne vers Paris a du plomb dans l'aile, mais qui compte de nombreuses activités : de l'aviation privée, un aéro-club dynamique, un club de planeurs, des ULM, du modélisme, une petite entreprise de montage d'avions en kit. Sans oublier un projet de restaurant.

On avait déjà pu voir ce parachutiste à Bassillac peu après les municipales de 2014 : il était venu encadrer le baptême de saut du maire de Périgueux Antoine Audi. Ce dernier réalisait un pari après sa victoire et une campagne où il avait été traité de parachuté.

Le prix d'un saut est de 265 euros. « C'est une aventure extraordinaire » souffle Bernard Maussire.

## Hervé Chassain

1) Airmauss s'installe l'hiver dans la station de ski de Courchevel, à l'automne à Saint-Tropez et l'été à Montalivet sur la côte atlantique,



**Bernard Maussire a fait 18 000 sauts.** PHOTO DR

La construction et l'aménagement de ce cabinet de la maison de santé de Saint-Pardoux-de-la-Rivière seront financés par la Communauté de communes du Périgord nontronnais. L'Agence régionale de santé pourrait en revanche aider au financement de l'équipement.

## ÉCOLE HÔTELIÈRE

L'école hôtelière du Périgord, à Boulazac, organisera des portes ouvertes, mercredi 7 et mercredi 28 février, l'après-midi, et samedi 17 mars, toute la journée.

## ANCIENS DE CLAVEILLE

L'association des anciens élèves de la « Prof », comme disent les plus anciens, tiendra son assemblée générale annuelle samedi 17 mars à partir de 16 heures au lycée Albert-Claveille, à Périgueux. Il faut d'ores et déjà s'inscrire pour le dîner dansant qui suivra. Renseignements sur [anciens-eleves-claveille.org](http://anciens-eleves-claveille.org).